
     Al Sindaco di Siracusa 
Francesco Italia 

Al Vicesindaco, assessore ai Lavori Pubblici 
Edy Bandiera 

Al Presidente del Consiglio Comunale 
Alessandro Di Mauro 

Al presidente del Consiglio Comunale 
Alessandro Di Mauro 

E p.c. Al Segretario generale del Comune di Siracusa 
Dott.ssa Danila Costa 

 
OGGETTO: Interrogazione riguardo il completamento della Piazza tra Via Arsenale e Via 
Armando Diaz. 

Da qualche anno, tutta l’area è soggetta a lavori di riqualificazione che hanno cambiato, in meglio, 

la nostra città. 

Con i lavori di riqualificazione, l’area in oggetto, è stata soggetta a cambiamenti determinanti, 

eliminando l’area adibita a parcheggio con strisce blu ed inserendo, invece, una piazza.  

Dopo un primo step di lavori andati avanti, per svariati mesi si è assistito invece alla desolazione di 

vedere questa piazza abbandonata a se stessa, senza la presenza di operai, senza quindi 

continuazione di lavori atti al completamento dei lavori, senza di conseguenza la dignità di una 

zona che è attrae per natura e posizione, i turisti che fanno spola tra i due centri storici della città, 

quello di Ortigia e quello della Borgata.  

 

CONSIDERATO 

- Che senza il completamento di quest’opera, non si può parlare di riqualificazione di tutta 

l’area; 

- Il disagio di cittadini che vi abitano nella zona di vedere abbandonata questa Piazza; 

- Che la riqualificazione della zona con la costruzione della Piazza in oggetto dava un senso 

all’eliminazione dell’area a parcheggio su strisce blu; 

- Che il completamento, con la piantumazione di alberi e aree verdi, darebbe slancio al 

decoro urbano del centro storico; 

 
SI INTERROGA  
Il Sindaco e l’assessore al ramo: 

• A che punto sono i lavori di riqualificazione dell’area? 

• Si prevede un’altra area adibita a parcheggio, nella zona? 

• Quando è prevista la fine dei lavori nella piazza? 

• Cosa intenderà fare l’amministrazione con i resti del vecchio impianto di pompa di benzina, 
che li vi era adibito? 

 
 
Siracusa, 00/00/00                                     I Consiglieri e la Consigliera del gruppo Partito Democratico 

Angelo Greco 
Sara Zappulla 

Massimo Milazzo 
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